

La joie de Tyra  
ou la tristesse  
de 2004.

Avec un Grandmami très  
cette fois, avec un Mbagge  
pour mes deux ongles et deux  
sauts sautins dans les premiers  
de Noël (1). Les Babou ont donc  
pour tous les coups qui se sont  
présentés. Si Grandmami était pas  
héroïne de la manifestation, ça serait  
en Coupe du monde, une multi-  
tion être réalisée. Si l'œuvre devait  
ha terminer de la même manière  
tout serait dit et je ne puis aller



# ÉCLATS FANTASIE

EXPOSITION DU 2 AU 26 OCTOBRE 2019  
ESPACE ANDRÉE CHEDID / ISSY-LES-MOULINEAUX

**Dr Dominique Tourres Landman**

Présidente de la Maison  
des Adolescents  
des Hauts-de-Seine

**Monsieur Claude Girardi**  
Président de la Délégation  
Hauts-de-Seine  
de la Croix-Rouge française

**Monsieur Philippe Le Gall**  
Président de la Délégation  
Île-de-France  
de la Croix-Rouge française

ont le plaisir de vous convier

**au vernissage de l'exposition « ÉCLATS FANTASIE »**

**Vendredi 4 octobre 2019 à 18 h 30, à l'Espace Andrée Chédid**

60, rue Général Leclerc - 92130 Issy-Les-Moulineaux

En présence de **Monsieur André Santini**  
Ancien Ministre, Maire d'Issy-les-Moulineaux,  
Vice-Président de la Métropole du Grand Paris

>>> *ÉCLATS FANTASIE*

*Par La Garenne / Croix-Rouge française,  
à l'initiative de la Maison des Adolescents des Hauts-de-Seine*

*L'exposition présentera du mercredi 2 au samedi 26 octobre, les productions  
picturales des jeunes accompagnés par la Croix-Rouge française au sein  
de l'unité d'aide aux jeunes «La Garenne», à Nanterre, qui célèbre, cette  
année, son vingtième anniversaire.*

Merci de confirmer votre présence auprès de Catherine Lemonnier avant le 1<sup>er</sup> octobre  
[catherine.lemonnier@croix-rouge.fr](mailto:catherine.lemonnier@croix-rouge.fr)

